

## COMITE DEPARTEMENTAL

### Rapport Moral AG 2019

Mesdames et Messieurs les présidents, Mesdames et Messieurs les archers, au nom du comité directeur je suis heureuse de vous accueillir pour cette assemblée générale et je vous remercie de votre présence. Je remercie également le club d'Aix en Provence de nous accueillir pour cette AG.

Nous avons continué tout au long de la saison à vous proposer stages et activités diverses.

Mais, je ne vais pas plus m'étendre sur ces aspects puisque les différents responsables de commissions vous présenteront mieux que moi leurs actions. Je vais seulement évoquer 2 points de cette saison 2019 qui me semblent importants :

La politique d'ouverture vers un nouveau public :

Nous avons décidé de faire découvrir le tir à l'arc dans le cadre du sport adapté. Pour cela, Jean a commencé à travailler avec des foyers d'accueil médicalisés et le comité départemental de sport adapté. La saison 2019 a permis de collaborer avec quelques Foyers d'accueil médicalisés et en ce début de saison 2020, Jean intervient dans 5 foyers d'accueil et nous espérons renforcer cette politique en créant 'une section tir à l'arc de sport adapté dont nous discuterons tout à l'heure.

La mise en place de projets pour le tir de parcours :

Depuis que nous avons été élus (début 2013), nous avons tenté chaque année aussi bien en AG qu'au cours de discussions informelles d'inciter les clubs pratiquant principalement des disciplines de parcours à travailler avec nous. Même si je n'ai jamais eu de franc refus de la part de ces clubs, je me suis heurtée à une certaine forme d'inertie.

Mais cette saison, grâce à l'arrivée de Jérôme, à l'implication de Jean et d'une proposition du CR PACA ,nous avons pu commencer à travailler sur des actions dirigées plus spécifiquement vers les disciplines de parcours. Pour moi, c'est une grande victoire, puisque nous avons initié la création d'un centre régional et départemental de tir à l'arc axé sur le parcours et nous discuterons aussi du projet de "challenge Robin des bois" destiné aux archers pratiquant plus spécifiquement les disciplines de parcours.

Voici les 2 points que je voulais aborder avant de poursuivre le déroulement de cette AG suivant l'ordre du jour qui vous a été notifié.

Pour terminer, je tiens à remercier :

- les membres du comité directeur pour le travail effectué tout au long de cette année,
- Jean, pivot de notre projet, toujours plein de nouvelles idées

je tiens à remercier également l'ensemble des partenaires qui ont permis la réalisation de ces actions :

- \* les entraîneurs, Mathieu, Bruno et Marie Jo qui sont intervenus sur les stages,
- \* les clubs qui nous ont accueillis dans le cadre de l'Arc 13 et des stages sportifs.
- \* les collectivités et notamment la commune de La Roque d'Anthéron.

Sans l'engagement de ces partenaires, aucune action n'aurait pu être mise en œuvre et je souhaite que cette collaboration continue et s'élargisse à d'autres clubs, archers et partenaires institutionnels.

Je vous remercie de votre attention. Je donne la parole aux responsables de commission qui vont donc vous présenter les résultats de leur commission

Elisabeth Gérardin  
Présidente